



Werthers Badminton-Familie: Insgesamt 22 Spieler aus den Senioren- und Jugendmannschaften des TV nahmen am Samstag an den Doppel-Vereinsmeisterschaften teil. FOTO: HK

Champion seit 1993

BADMINTON: TV Werther ermittelt seine Doppel-Vereinsmeister

■ **Werther (HK).** Die eine freut sich über eine Premiere, der andere feierte ein Jubiläum. Bei den Doppel-Vereinsmeisterschaften der Badminton-Abteilung des TV Werther jubelte Stephanie Pieper ihren ersten Titel, während Stefan Sahrhage seinen bereits 25. Erfolg einheimste.

Sahrhage ist beim TVW in jeder Hinsicht »Mr. Badminton«. Der Abteilungs- und Turnierlei-

ter hat in sämtlichen Kategorien (Einzel, Doppel, Mixed) Vereinsmeistertitel gewonnen, seit Samstag sind es 25 Erfolge. Sahrhage ist seit 1993 mit wechselnden Partnern ununterbrochen Doppel-Vereinsmeister, gemeinsam mit Sacha Kalinski gelang ihm jetzt der bereits zehnte Sieg.

„Das ist zwar nur eine Statistik, aber ich freue mich sehr darüber“, sagte Sahrhage. Das Duo bezwang Jonas Osterloff und

Dennis Koppenbrink im Finale knapp mit 23:21, 28:26. Dritter wurden Marc Sewöster und Tobias Lindner.

Bei den Damen siegten Stephanie Pieper und Heide Graef im Endspiel in drei Sätzen gegen Sofie Osterloff und Laura Krause. Dritter wurden Verena Pellmann und Stefanie Meyer. Während es für Stephanie Pieper der erste Vereinsmeistertitel war, hat Heide Graef inzwischen schon 20 Mal triumphiert.